



東小だより

矢巾町立矢巾東小学校

令和3年7月21日

第5号

いよいよ夏休みです!

1学期が終了し、いよいよ夏休みを迎えます。1学期は、新型コロナウイルス感染症対策を講じながら、運動会、修学旅行、野外活動を無事にやり遂げることができました。5年生、6年生にとって、よい経験・よい思い出ができ、ホッとしております。

体調を崩し欠席する児童もみられましたが、大きな事故もなく、どの学年も1学期の学習内容を終えることができました。保護者や地域の皆様には、様々な形でのご支援・ご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

子どもたちの1学期の学習や生活の様子については、期末面談や通知票、学級通信等で担任から保護者の皆様へお伝えしたと思います。「課題を見つけ新しい自分を創るため」「がまん強く自分と向き合うため」「やさしい心を育むため」「希望や夢をかなえるため」に、成長の姿や学びの足跡をしっかりと受け止め、2学期も頑張ってもらいたいと思います。

夏休みの過ごし方!



今年の夏休みは、28日間となります。。長い休みとなりますので、自分の立てた計画に沿って、健康で楽しく生活を送ってほしいものです。そこで、次の4つのことについて頑張ってもらいたいと思います。

- 学習は、できるだけ朝の涼しいうちに済ませましょう。
- 運動は毎日続けましょう。
- 家族の一員として、家のためになる仕事をしましょう。
- 4つの事故に遭わないようにしましょう。
 - ・交通事故
 - ・水の事故
 - ・火の事故
 - ・心の事故



2学期は、8月19日（木）から始まります。全員が元気に登校してくることを願っています。



児童会で募集した「ふわっと言葉マスコットキャラクター」に「ふわごりくん」が選ばれました。



多目的教室前のボードには、たくさんの「ふわっと言葉」が寄せられています。



7月11日（日）に北上陸上競技場で行われた通信陸上県大会に出場してきました。

